
	

Pertuis-U+el	pris	dans	les	glaces	?	Il	fallait	avoir	des	crampons	sous	les	semelles	pour	se	rendre	à	l'assemblée	générale	
du	jumelage	Pertuis-U+el	mercredi	soir.	

Un	très	grand	merci	à	tous	les	élus,	adhérents	et	représentants	des	autres	jumelages	qui	ont	bravé	les	
éléments	pour	y	assister	!	

Pascale	Serre,	la	présidente,	fera	le	tour	général	des	acBvités	passées	et	projets	futurs,	relayée	point	par	
point	par	ceux	qui	en	furent	ou	en	seront	les	moteurs,	Maria	Lara,	Annick	et	Bernard	Alais,	et	pour	la	
parBe	 financière,	par	la	trésorière	Mary	Thiriat-Vermeesch.	

L'année	passée	fut	parBculièrement	riche	en	évènements	de	toutes	
sortes:	"encuentros"	trimestriels	(rencontres	avec	conférence,	
projecBons,	dégustaBons…),	récepBon	de	nos	jumeaux	pour	le	Corso,	
voyage	dans	les	traces	de	Dalí,	cours	d'espagnol,	"tertulias",	exposiBon	de	
tableaux	du	peintre	César	Val,	parBcipaBon	au	Salon	des	Vins	et	de	la	

Gastronomie	de	notre	ville,	parBcipaBon	à	la	Feria	Gastronómica	de	U+el,	
journée	 de	l'Hispanité,	acBons	en	commun	avec	les	autres	jumelages	comme	l'exposiBon	de	
photos	des	villes	jumelles,	la	soirée	des	4	jumelages,	la	journée	des	associaBons	et	actuellement,	avec	le	lycée	Val	de	
Durance	et	Pertuis-Este,	une	acBon	sur	les	émigraBons	italienne	et	espagnole…	sans	compter	quelques	peBtes	choses	
de	plus.	

Toutes	acBons	qui	contribuent	à	l'animaBon	de	notre	cité	et	
demandent	un	invesBssement	humain	important	de	la	part	des	
bénévoles	que	nous	sommes.	D'autant	qu'il	convient	de	gérer	
très	rigoureusement	un	budget	qui	a	tendance	à	s'amenuiser	car	
les	subvenBons	dont	nous	disposons	s'éBolent	année	après	année,	
ce	que	nous	comprenons	bien	par	ces	temps	de	rigueur	budgétaire.				

ConBnuons	cependant,	vaille	que	vaille,	à	aller	de	l'avant	!	

CeOe	année,	au	calendrier	difficile	à	organiser	à	cause	des		mulBples	rendez-vous	électoraux,	verra	la	répéBBon	et	la	
poursuite	des	acBons	précédentes,	le	prolongement	de	celles	entreprises	avec	le	lycée	Val-de-Durance	et	Pertuis-Este	
et	deux	points	forts:	le	voyage	d'échange	officiel	à	U+el	fin	juin	et	un	voyage	à	Barcelone	fin	septembre,	sur	les	traces	
de	l'architecte	Antonio	Gaudí,	celui	de	la	Sagrada	Familia.		

Comme	d'habitude	à	ceOe	époque,	couronne	et	galeOe	des	rois	sont	venues	meOre	un	excellent	point	final	à	ceOe	très	
agréable	réunion.	

Bernard	A.,	jumelage	Pertuis-UAel	

Si	vous	voulez	nous	rejoindre,	n'hésitez	pas	à	passer	un	mail	ou	un	appel	à:	

-	aalais@orange.fr			

-	06	08	61	17	02	

		

Merci	à	Bernard	Eloy	pour	les	photos
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